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東大和市子ども・子育て支援会議 第１回議事録 

会 議 名 平成２８年度 第１回 東大和市子ども・子育て支援会議 

開 催 日 時 平成２８年７月４日（月） １４：００～１６：００ 

開 催 場 所 東大和市立中央図書館２階 視聴覚室 

委 員 

（出席者）伊藤委員、水上委員、上田委員、坂本委員、佐々木委員、片野委員、神原委員、

仲里委員、網干委員、住吉委員 

（欠席者）寺山委員 

事 務 局 

子ども生活部長、子ども生活部副参事（子ども・子育て支援施策推進担当）、 

子育て支援課長、保育課長、狭山保育園長、青少年課青少年育成係長、 

保育課保育・幼稚園係長、子育て支援課子ども・子育て支援施策推進担当主査 

傍 聴 者 ０名 

会 議 次 第 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．異動職員自己紹介 

４．議事 

（１）子ども・子育て支援に関する施策について 

（２）子ども・子育て支援事業計画の進行管理方法について 

（３）報告事項 

 ・東大和市子ども・子育て支援会議公募委員選考について 

 ・子ども・子育て支援員研修 見学実習について 

 ・子育て応援とうきょうパスポート事業について 

 ・平成２８年度４月１日時点の待機児童数と今後の施設整備について 

（４）その他 

 ・今後の予定について 

５．閉会 

配 付 資 料 

[事前配付] 

資料  子ども・子育て支援に関する施策について（答申案） 

資料  子ども・子育て支援事業計画の進行管理方法について 

[卓上配付（参考資料）] 

・子育て応援とうきょうパスポート事業について 

・保育施設等の定員及び待機児童 

 

会議の要旨 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

（１）子ども・子育て支援に関する施策について 

市長から諮問された「子ども・子育て支援に関する施策について」の答申（案）について、

各委員が意見を出し合ったものを、これまでの会議で検討を重ねてきた。それでは事務局か

ら説明をお願いする。 

今回の会議で確認していただく内容は下記のとおり。 

① 前回の会議で文言修正等があった箇所の確認 

② 「４ 長期的視野にたった取り組み」における、「幼児教育の充実」の説明文の修正案、及

び「施設長、園長、保育者の資質の向上」を追加した部分 

③ 「５ 今ある事業の見直し」における、「保健センターでの健診時の環境の見直しを」の説
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

明文の見直し 

 以上の内容について、委員から修正案が送付されたものは、その案文を記載し、具体的な

案文の送付が無かったものは事務局が作成。 

市長への答申だが、現在の委員の任期である平成２８年７月３１日までに提出することにな

っている。日程の都合上、今回の会議で検討した内容を反映したものを委員の皆様に確認

していただくのは難しいので、その辺りを踏まえて意見を出しあってほしい。 

① このままの表現だとニュアンスが異なって伝わってしまうと思われるので、最終的な文言

整理を行いたい。 

② 答申は３年間かけて検討してきたが、その間に事業が始まったものがあるが、削除する

か、そのまま残すか。 

③ 「今ある事業の見直し」の中に、ブックスタート事業に関する記載が無いのはなぜか。 

②については、我々が３年間検討してきたものを、事業が始まったからといって、削除したら

検討そのものをしてこなかったことになる。また、事業が始まったといっても、子育てアプリは

内容が手探りでまだまだこれからの事業もあるので、更なる充実を要望するような表記をする

ことでどうか。 

ブックスタート事業に関する記載だが、今すぐに委員の皆様に提示できる文章を考えるのは

難しいので、事務局に一任していただければ文章を作成し、会長に確認していただくことで

どうか。 

他に意見が無ければそのような手続きでよろしいか。 

それでは、会議開始から１時間程度経ったので、ここで１０分休憩としたい。 

 

１０分の休憩 

 

それでは会議を再開する。 

（２）子ども・子育て支援事業計画の進行管理方法についてだが、事務局から説明をお願い

する。 

委員の皆様に策定していただいた、「子ども・子育て支援事業計画」の進行管理だが、平

成２７年度が計画の初年度に当たることから、具体的な進行管理方法はまだ決定してなかっ

た。そこで、近隣市の公開状況を確認した。公開されていない市については、電話で担当者

の考え方等の情報収集を行った結果、事業計画の２９頁から始まる「第４章 施策の展開」に

ある表に、平成２７年度の実績欄を追加し、予定値と実績値の比較ができるようにした。 

数値の差異や今後の方針等については、それぞれの事業担当者が【平成２７年度の進捗

状況】として説明文を記載してある。 

また、資料に間違いがあるので修正をお願いしたい。（２）放課後児童クラブのページで、

平成２７年度実績の一番下の差異が 126 となっているが、▲126が正しい数字だ。また、その

右隣も 126になっているが、▲127が正しい数字になる。お詫びして訂正する。 

 事務局から説明があった。委員の皆様には事前に見ていただいていると思うが、意見はあ

るか。私からは１つ。（３）子育て短期支援事業（子どもショートステイ事業）で見込みと実績に

大きな開きがあるが、こちらについては、市内の児童養護施設（れんげ学園）で今後、計画を

しているので、今後かなり充実してくると思われる。 

 この計画とは直接関係ないが、最後の会議になるので１つお願いがある。一番上の子ども

がここで小学校にあがったこともあり、毎日非常に忙しく、これが小１の壁と実感しているところ
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だ。そこで市に要望したいのだが、夏休み等の学校の長期休業期間に毎日お弁当を作るの

はとても大変である。学童で給食なり仕出し弁当を発注することができれば、かなり便利にな

る。仕出し弁当については、実施しているところもあるが、集金等保護者の負担が大きい。 

職員が市民からお金を預かることができないのは承知しているが、何かしらのサポートはでき

ないものか。それ以外にも、食中毒の問題等もあるのは十分承知しているが、市民からの要

望ということで是非、検討をお願いしたい。 

 他になければ、次の（３）報告事項に移りたい。事務局から説明をお願いする。 

 報告事項の説明を行った。 

 それでは、（４）その他 今後の予定について、事務局から説明をお願いする。 

 現在の委員の任期が３年で、今回の会議が最後になる。市長から諮問された「子ども・子育

て支援事業計画」の策定、今日までご審議いただいた「子ども・子育て支援に関する施策に

ついて」と２つの答申をいただいた。また市の子育て支援施策について沢山のご意見をいた

だいたことに感謝している。今後とも市の子育て支援施策にご協力を賜りたい。 

 次期の委員については、現在関係機関に推薦依頼をしている。改選後の会議について

は、８月２４日（水）を予定している。 

 それでは、最後の会議になるので委員の皆様から一言ずつお願いする。 

 各委員から３年間の感想があった。 

 それでは、これで第１回子ども・子育て支援会議を閉会する。 

 お疲れ様でした。 

 


